

Vía Célere consolida su presencia en A Coruña con el lanzamiento de Célere Bazán

- El residencial compuesto por 68 viviendas, es la quinta promoción de la compañía en la provincia
- Todas las viviendas cuentan con calificación energética A, lo que supone ahorro tanto económico como energético
- Los residentes de Célere Bazán disfrutarán también de las diferenciales zonas comunes como la sala social-gourmet, gimnasio, sala de juegos infantiles, parking de bicicletas y espacio cardioprotegido

A Coruña, 17 de julio de 2019. Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos inmobiliarios, lanza Célere Bazán, su quinta promoción en A Coruña.

Este nuevo residencial está compuesto por un total de 68 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios, distribuidas en seis plantas. De estos, destacan los áticos, desde donde se observan unas amplias vistas de la ciudad.

“Desde hace años Coruña es uno de los ejes estratégicos para Vía Célere. La buena acogida de nuestras viviendas hace que continuemos apostando por esta zona, que se demuestra con el lanzamiento de nuestra segunda promoción en lo que va de año y la quinta en total”, ha explicado Almudena Guerra, directora territorial de Vía Célere en A Coruña.

Todas las viviendas de esta nueva promoción cuentan con trastero, y la mayoría además con dos plazas de garaje. Así mismo, incorporan una sala social-gourmet que ofrece una gran comodidad para reuniones familiares y con amigos. Junto a este espacio se ubican otras instalaciones como gimnasio, sala de juegos para niños tematizada e incluso parking de bicicletas para el uso de toda la familia.

Célere Bazán incluye también un espacio cardioprotegido con desfibrilador con el fin de mejorar la calidad de vida y seguridad de sus inquilinos ante cualquier emergencia médica.

Con el fin de dotar a este residencial de un mayor valor añadido, todas las viviendas cuentan con calificación energética A, lo que supone ahorro tanto energético como económico para los inquilinos.

Comunicación con las principales zonas de ocio

Para completar la experiencia, la promoción está situada en el conocido barrio de Cuatro Caminos, junto a la Plaza Fábrica de Tabacos y la calle comercial Ramón y Cajal. Un entorno único para facilitar los desplazamientos y el día a día de las familias que elijan Célere Bazán.

Se trata de una zona en constante crecimiento y desarrollo, que ofrece multitud de actividades de ocio, así como centros sanitarios y espacios de entretenimiento, ya que a solo unos minutos se localizan el Parque Europa, Forum Metropolitano o el Centro Comercial Cuatro Caminos.

ACERCA DE VÍA CÉLERE

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy una de las empresas de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

Desde su fundación en 2007, el equipo gestor de Vía Célere ha entregado más de 3.000 viviendas, demostrando una sólida experiencia en la puesta en marcha, desarrollo y entrega de promociones residenciales de alta calidad en toda la geografía española.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus más de 450 empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 40 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, la industrialización, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con diez certificados de I+D de baños industrializados y fachadas modulares, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Pablo Zamorano
pzamorano@kreab.com

Laura Paredes
lparedes@kreab.com



Casas que innovan tu vida

917027170